

Communiqué de presse

Une année 2023 pleine de projets

Luxembourg, le 8 juin 2023 – Pour la Croix-Rouge luxembourgeoise, l'assemblée générale de la Section locale de Luxembourg-Ville, qui s'est tenue le 7 juin, a été l'occasion de faire le point sur les événements de 2022, en plus de tracer des perspectives pour les mois à venir.

La réunion a permis aux bénévoles de faire le point sur une année qui a vu le retour vers une certaine normalité, après deux ans de pandémie et de restrictions sanitaires. Pour Manou Hoss, présidente de la section locale, « *les résultats sont particulièrement encourageants. Tout d'abord parce qu'ils prouvent que l'envie d'aider n'a pas diminué ces derniers mois. Pour les deux jours d'ouverture au public du Bazar, par exemple, nous avons réussi à mobiliser et à coordonner 255 bénévoles qui se sont occupés de la préparation et de la tenue des stands. Et ces efforts ont été couronnés de succès : grâce aux 16.000 personnes qui sont passées au Glacis, nous avons réussi à récolter 184.000 euros en seulement deux jours.* »

En plus du Bazar, les autres opérations de collecte de fonds – comme le Mois du Don – ont permis à la Section locale de remettre à la Croix-Rouge luxembourgeoise un chèque de 390.000 €.

Au cours de l'assemblée générale, ce sont 5 bénévoles dont l'engagement de longue date a été reconnu. Depuis plus de 5, 10 ou 30 ans, ces personnes ont consacré une partie de leur temps personnel au service de la solidarité et des plus fragiles de la société.

Michel Simonis, directeur général de la Croix-Rouge, était présent sur place et a souligné combien « *l'investissement personnel des bénévoles, et les résultats qu'ils obtiennent, sont un exemple et un encouragement pour toutes les équipes sur le terrain. En plus de se savoir soutenues, elles y gagnent des moyens financiers pour aider les jeunes à construire leurs projets de vie et à devenir autonomes. Les sommes récoltées ne sont pas que de l'argent, elles sont une preuve de la solidarité des résidents du pays et de leur envie de ne pas laisser les moins chanceux d'entre nous sur le bord du chemin.* »

L'assemblée générale a enfin été l'occasion d'attirer l'attention sur les événements de 2023 à venir, à savoir la reprise de l'Afterwork Swimming (qui se déroulera le 14 juin) et la 77^e édition du Bazar de la Croix-Rouge (les 18 & 19 novembre), ainsi que le retour très attendu du Bal annoncé pour cette année.

La Croix-Rouge luxembourgeoise

La mission de la Croix-Rouge luxembourgeoise est « d'améliorer les conditions d'existence des personnes vulnérables ». Ses plus de mille bénévoles et ses plus de 3 000 professionnels en font un acteur majeur dans les domaines de la Santé, du Social, de la Jeunesse et de l'Humanitaire.

La Croix-Rouge luxembourgeoise est ainsi engagée dans des activités aussi diverses que l'aide humanitaire internationale d'urgence, les soins à domicile, la transfusion sanguine, la réhabilitation, l'accueil de personnes âgées ou dépendantes en centres de jour ou intégrés, l'assistance sociale, l'accueil des migrants et réfugiés, l'aide individuelle aux personnes en difficulté, les maisons relais et les maisons de jeunes ou encore les services thérapeutiques socio-familiaux.

Contact Presse

Pour les questions concernant la section locale de la Ville de Luxembourg :

Section locale de Luxembourg-Ville

Vania Henry

+352 691 20 03 04

vaniamail@yahoo.com

Pour les questions concernant la Croix-Rouge luxembourgeoise :

Service Communication

Vincent Ruck

+352 27 55-2100

media@croix-rouge.lu

<http://www.croix-rouge.lu>